
Protokoll der Schulkonferenz 
Am Mittwoch, den 11.05.2022 um 19 Uhr 
In der HNP-Schule Pellworm/Sporthalle 
 
Anwesend: siehe Liste im Anhang 
 
TOP 1:  Begrüßung 
Die Vorsitzende Silke Koch begrüßt die Anwesenden. 
Protokoll führt Regine Neunzig in Vertretung für Christel Jensen. 
 
TOP 2: Feststellung der form- und fristgerechten Einladung durch Silke Koch 
Die Einladung wurde den Mitgliedern der Schulkonferenz form- und fristgerecht 
zugestellt. Der Antrag aus der Elternschaft „Stattfinden eines Sommerfestes“ wird auf 
Wunsch von Katrin Knudsen gestrichen. Keine weiteren Ergänzungen und 
Anmerkungen zur TO. Sie ist somit wie vorliegend beschlossen. 
 
TOP 3: Feststellung des Protokolls vom 10.11.2021 (Anlage) 
Das Protokoll vom 10.11.2021 wird mit 24 Stimmen einstimmig genehmigt. 
 
Kurze Vorstellung des neuen Kollegen Ludger Jansen. 
 
TOP 4: Bericht des Schulleiters 

 Die Zeit der aktuellen FSJlerin Marie Piscon ist bald um; zum 15.8.22 wird Jona 
Carlotta Schmitz ihr FSJ an der HNP-Schule beginnen. 

 Der aktuelle Stand der Corona-Situation beinhaltet kaum noch Vorgaben; 
Masken- und Testpflicht sind entfallen. Die Situation hat sich seit den Osterferien 
entspannt; es wird ein toleranter Umgang beobachtet. Allgemeine Hygieneregeln 
sollen natürlich weiterhin eingehalten werden. 

 VERA 6 und 8 sind geschrieben. Unsere Ergebnisse sind insgesamt im 
Durchschnitt 14% besser als der Landesdurchschnitt. VERA 3 Deutsch ist 
ebenfalls geschrieben; VERA 3 Mathe finden am Freitag, 13.5. statt. 

 Schulsanierung: Zitat „Es ist unwahrscheinlich, dass nach den Sommerferien 
Unterricht in Containern stattfindet.“ 

 Ukrainische Kinder: 8 Kinder sind alle den Klassen zugeordnet, in denen sie sich 
altersmäßig zuhause fühlen. Die Verständigung gestaltet sich noch sehr 
schwierig. Pauline Köhler kann 6 DAZ-Stunden/Woche durchführen. 
Spendenaktion läuft prima. Mit einer Spende von 500 € des TSV Pellworm und 
dem Verein „Ehrenamt Ahoi“ konnten u.a. Hallensportschuhe der Firma 
Intersport gekauft werden. Auch die Fahrt zum Zeltlager „Adlerhorst“ wäre über 
die bereits eingegangenen Spenden finanzierbar, sofern die Kinder es denn 
wollen. 
Ein Dankeschön geht auch an Carmen Peters, die eine Eltern-Spendenaktion 
sehr erfolgreich durchgeführt hat. 

 Am 7.6.22, Dienstag nach Pfingsten, beginnt die Erneuerung des Fahrradweges 
am Liliencronweg. Da die Zufahrt von Süden zur Schule gesperrt sein wird, kann 
es für Lehrkräfte, Eltern und SuS zu längeren Anfahrtswegen kommen.  

 Appell an Eltern und Schüler*innen: auf die Verkehrssicherheit der 
fahrradfahrenden Kinder muss verstärkt hingewiesen werden: Linksabbiegen 
üben, es dürfen weder Ohrstöpsel noch Kopfhörer für Musik getragen werden, 
nebeneinander fahren unterlassen. 



 Sozialer Tag am 23.6.: Klasse 5 und 6 dürfen nur zuhause beschäftigt werden! 
Ab Klasse 7 sind rechtzeitig die vom Arbeitgeber und den Eltern 
unterschriebenen Verträge in der Schule abzugeben! 

 Zum Schuljahreswechsel sind 4 neue Stellen zu besetzen. Eine Lehrkraft hat 
bereits fest zugesagt, 2 weitere Stellen sind ausgeschrieben, die 4. Stelle kann 
erst ausgeschrieben werden, wenn Frau Viertels Baby auf die Welt gekommen 
ist. 

 Landeskonzept „Berufliche Orientierung“: Neuerung: es sollen ab sofort 2 
Praktika durchgeführt werden. Das eine wie gewohnt im 9.Schuljahr zweiwöchig 
nach den Herbstferien. Für das 2. Praktikum muss noch analysiert werden, 
welcher Zeitraum sich optimal eignet (8. oder 10.Schuljahr). 

 Berlin-Fahrt kann für 3 Tage/Nächte stattfinden. Allerdings sind die Kosten um 
die Hälfte auf ca. 310 € gestiegen. 

 Letzte Erinnerung an noch fehlende Masernschutzimpfungen, bzw. der 
Nachweise hierfür. 

 
TOP 5: Anträge 

 Keine Anträge aus der Lehrerschaft 

 Anträge aus der Elternschaft: 
 sehr kurzfristig wurde der Antrag zur Schulfahrt Adlerhorst (Anlage) noch 
verbessert und nun von Silke Koch verlesen. Hierzu liest Regine Neunzig eine 
schriftliche Erklärung von Caroline Bruhn vor (Anlage). Es folgt eine angeregte 
Diskussion. Man einigt sich auf ein letztes Gespräch zwischen den Eltern der E2, 
der Klassenlehrerin Frau Bruhn und Herrn Herrig, welches in der nächsten 
Woche stattfinden soll. 
Antrag zu beweglichen Ferientagen im Schuljahr 22/23 (Anlage) 
Eine Abstimmung ergibt: 
Vorschlag 24./27.2.2023:    6 Stimmen 
Vorschlag 10./13.3.2023:  17 Stimmen 
Enthaltungen:     1 Stimme 
Somit werden die beweglichen Ferientage für das Schuljahr 22/23 auf den 10.3. 
und 13.3.2023 festgelegt. 
Zirkusprojekt vom 30.6. bis 6.7.2024 
Mit 18 Ja-Stimmen, keinen Nein-Stimmen und 6 Enthaltungen wird das 
Zirkusprojekt beschlossen. 
Ein großes Dankeschön gilt dem Förderverein, der sich wieder maßgeblich 
beteiligen wird. 

 Es gibt keine Anträge aus der Schülerschaft. 
 
TOP 6: Verschiedenes 
Es gibt hierzu keine Meldungen. 
 
Nächster Termin:  
Mittwoch, 9.11.2022 
 
 
Ende der Konferenz 21:32 Uhr 
 
Silke Koch       Regine Neunzig 
(Vorsitzende)      (Protokoll) 
  


